



NURSING PAPERS *PERSPECTIVES EN NURSING*

L'enseignement de la recherche à la maîtrise

Anxiété, foyer de contrôle et les effets d'un enseignement
sur l'état physique et émotionnel des opérés

Le pouvoir aux infirmières:
Réflexions sur une nouvelle dynamique
de l'enseignement en Nursing

Winter/Hiver 1976-77

Vol. 8, No 4



NURSING PAPERS/PERSPECTIVES EN NURSING

Volume 8, Number 4

Moyra Allen, *Editor*

Winter 1976-77

Vivian Geeza, *Managing Editor*

Nursing Papers/Perspectives en Nursing is published quarterly by the School of Nursing, McGill University, 3506 University Street, Montreal, P.Q. H3A 2A7, Canada. Faculty in university schools of nursing and nurses with similar concerns are invited to contribute manuscripts, letters and ideas. We are particularly interested in articles assessing problems, posing questions, describing ideas and plans of action in research, education, administration and practice.

SUBSCRIPTIONS are \$6.00 for one year (four issues) and \$12.00 for two years (eight issues); single copies cost \$1.50. Address the managing editor.

ADVERTISEMENTS are \$125.00 the page and \$70.00 the half page. Address the managing editor.

MANUSCRIPTS are welcome and will be reviewed by the Committee on Nursing Papers. Please send two copies to the editor.

Dépôt légal: Bibliothèque nationale du Québec

NURSING PAPERS/PERSPECTIVES EN NURSING

Volume 8, Numéro 4

Moyra Allen, *rédacteur en chef*

Hiver 1976-77

Vivian Geeza, *adjointe
administrative à la rédaction*

La revue *Nursing Papers/Perspectives en Nursing* est publiée quatre fois l'an par l'école de Nursing de l'Université McGill, 3506 rue Université, Montréal, P.Q. H3A 2A7, Canada. Le personnel enseignant des écoles universitaires de nursing et les infirmières qui ont des intérêts similaires sont invités à soumettre des manuscrits, des lettres et des idées. Nous nous intéressons plus particulièrement aux articles faisant état des problèmes qui soulèvent des questions ou qui soumettent des idées et des programmes d'action en recherche, éducation, administration et pratique.

L'ABONNEMENT coûte \$6.00 par année (quatre numéros) et \$12.00 pour deux ans (huit numéros). Chaque numéro coûte \$1.50 l'exemplaire.

LES ANNONCES coûtent \$125.00 la page et \$70.00 la demi-page.

LES MANUSCRITS sont acceptés avec plaisir et sont révisés par le Comité de Nursing Papers/Perspectives en Nursing. On est prié de les envoyer en double exemplaire au rédacteur en chef.

Dépôt légal: Bibliothèque nationale du Québec